
ATA DA 36ª REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA 
AOS DOIS DIAS DE OUTUBRO DE 2007, 

PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE 
 

Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e sete, às 
dezenove horas e vinte minutos, a Edilidade Barbarense reuniu-se 
ordinariamente em seu prédio próprio, sito na Rodovia SP 306, nº 

1001, sob a Presidência do vereador Raimundo da Silva Sampaio e 1º 
e 2ª Secretários os vereadores Gilmar Vieira da Silva e Mercedes 

Roveri Grande. O senhor Presidente solicitou a 2ª Secretária, que 
procedesse à leitura dos nomes dos vereadores presentes, os quais 
eram: Ademir José da Silva, Benedito Aparecido Ferreira, Darci 

Simões Bueno, Edison Carlos Bortolucci Júnior, Enoc Martins 
Coutinho, Inácio Luiz Souto, Laerte Antonio da Silva, Nivaldo Antonio 
Ciufri e Octávio Rocha. Havendo quorum, o senhor Presidente 

proclamou: “Sob a proteção de Deus iniciamos os nossos trabalhos”. 
Passou-se à execução do Hino Nacional Brasileiro. Na seqüência, o 

senhor Presidente passou à 1ª Parte – EXPEDIENTE – A ata da 35ª 
Reunião Ordinária foi devidamente assinada pelos senhores 
vereadores. Nesse momento, o senhor Presidente solicitou ao 1º 

Secretário, vereador Gilmar Vieira da Silva que procedesse à leitura do 
Ementário. DOCUMENTOS RECEBIDOS DO PODER EXECUTIVO: 

Respostas de Requerimentos: Nº 844/2007 - Ver. Raimundo 
“Itaberaba -“Providências quanto à falta de sinalização em rotatória 
existente entre as Ruas da Bondade e da Boa Vontade, no bairro 

Jardim Vista Alegre”; Nº 845/2007 - Ver. Raimundo “Itaberaba 
“Providências acerca da limpeza de área e construção de calçada 
pública na Rua Euclides da Cunha, no bairro Jardim Santa Rita de 

Cássia”; Nº 846/2007 - “Providências acerca da canalização de água 
tratada na Rua Travessa do Progresso, no bairro Jardim Santa Alice”. 

Nº 847/2007 - Ver. Ademir José da Silva - “Providências quanto ao 
recapeamento na Rua Heitor Villa Lobos, no bairro Santa Rita de 
Cássia”; Nº 848/2007 - Ver. Ademir José da Silva - “Informações 

sobre área que está sendo usada para colocação de lixos e entulhos, 
entre as Ruas Vinte e Um de Abril, Rua Marília de Dirceu, Rua 
Ipiranga e Avenida 7 de Setembro, no bairro Parque Olaria”; Nº 

849/2007 - Ver. Ademir José da Silva - “Providências quanto ao 
recapeamento de toda extensão da Rua Profeta Naum, no bairro 

Jardim Laudissi”; Nº 850/2007 - Ver. Ademir José da Silva - 
“Providências quanto à colocação de poste de iluminação pública nos 
finais das Ruas Fortunato Veroneze, Rua Luiz Laudissi e Rua 

Sebastião Inácio de Campos, próximas ao Córrego Mollon, no bairro 
Mollon IV”; Nº 851/2007 - Ver. Ademir José da Silva – “Informações 

sobre uso do anfiteatro da Prefeitura, Manoel Lira e da Secretaria de 
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Cultura para solenidade de formatura de alunos de escolas do 
município”. Nº 852/2007 - Ver. “Juca” Bortolucci – “Providências 

acerca da colocação de placa de sinalização na Rua Francisco Godoy 
de Camargo”; Nº 853/2007 - Ver. “Juca” Bortolucci – “Providências 

acerca da realização de operação tapa-buracos na Rua João Ramalho 
no bairro Santa Cruz”; Nº 854/2007 - Ver. “Juca” Bortolucci – 
“Providências acerca da realização de operação tapa-buracos na Rua 

Pedro Álvares Cabral no bairro Santa Cruz”. Nº 855/2007 - Ver. Enoc 
Martins Coutinho – “Informações acerca de recapeamento asfáltico no 

bairro Nova Conquista”. Nº 856/2007 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – 
“Providências quanto à limpeza e pintura do Centro de Saúde II, 
localizado na Av. Sábato Rossini, na Vila Linópolis”; Nº 857/2007 - 

Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências quanto a melhorias da 
Praça Dona Carolina, defronte ao Fórum”; Nº 858/2007 - Ver. 
Raimundo “Itaberaba” – “Providências quanto à limpeza ao redor do 

Posto Médico do bairro Jardim Santa Rita de Cássia”; Nº 859/2007 - 
Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências quanto à falta de redutor 

de velocidade no Jardim Batagin”; Nº 860/2007 - Ver. Raimundo 
“Itaberaba” – “Providências acerca de recapeamento na Rua Euzébio 
Queiroz, no bairro Colina de Santa Bárbara”. Nº 861/2007 - Vra. 

Mercedes Roveri Grande – “Informações acerca da transferência dos 
atendimentos de especialidades do Hospital Dr. Afonso Ramos para o 

Centro Médico Municipal”; Nº 862/2007 - Vra. Mercedes Roveri 
Grande – “Providências acerca de redutor de velocidade na Rua XV de 
Novembro, nas proximidades do número 1548, no São Luís”; Nº 

863/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande – “Providências acerca de 
uma linha de ônibus interligando o terminal urbano à Unimep – 
Universidade Metodista de Piracicaba”; Nº 864/2007 - Vra. Mercedes 

Roveri Grande – “Providências acerca da retirada de postes de 
iluminação pública das ruas do Jardim Cândido Bertini II, esquinas 

com a Rua País de Gales”. Nº 865/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri 
– “Providências com relação à construção de rotatória de jardim nos 
cruzamentos de vias no bairro Jardim Europa”; Nº 866/2007 - Ver. 

Nivaldo Antonio Ciufri – “Providências com relação à construção de 
rotatória de jardim e recuperação da camada asfáltica na Avenida 
Corifeu Azevedo Marques no bairro Vila Boldrin”. Nº 867/2007 - Ver. 

Enoc Martins Coutinho – “Informações quanto à falta de limpeza de 
mato, lixo e entulho aos fundos, no bairro Nova Conquista”; Nº 

868/2007 - Ver. Enoc Martins Coutinho – “Informações acerca de 
recapeamento asfáltico no bairro Laudissi”; Nº 869/2007 - Ver. Enoc 
Martins Coutinho – “Informações acerca da abertura de uma rua 

localizada entre os bairros 31 de Março e Conjunto Habitacional dos 
Trabalhadores”. Decretos: Nº 3.754 – “Dispõe sobre abertura de 

crédito adicional suplementar, autorizado pelo Artigo 5º, Inciso II, da 
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Lei nº 2.994 de 13 de dezembro de 2006”, no valor de R$ 
6.643.500,00 (seis milhões, seiscentos e quarenta e três mil e 

quinhentos reais); Nº 3.761 – “Dispõe sobre a abertura de crédito 
adicional especial ao orçamento do Município para o exercício 

financeiro de 2007, conforme especifica”, no valor de R$ 400.000,00 
(quatrocentos mil reais). Projeto de Lei: Nº 61 – “Estima a receita e 
fixa a despesa do Município de Santa Bárbara d‟Oeste, para o 

exercício financeiro de 2008, conforme especifica”. DOCUMENTOS 
RECEBIDOS DE TERCEIROS: Ofícios: Recebido do Presidente da 

Câmara Municipal de Americana, Vereador Marco Antonio Alves Jorge 
– Kim, encaminhando cópia da Moção nº 1.180/2007, de sua autoria, 
aplaudindo esta Câmara pela realização do Seminário de Transporte 

Coletivo; Recebido da Câmara dos Deputados, informando a liberação 
de recursos do orçamento da União destinados ao Município de Santa 
Bárbara d‟Oeste; Recebidos do Ministério da Saúde, informando a 

liberação de recursos financeiros, destinados à Prefeitura Municipal 
de Santa Bárbara d‟Oeste, nos seguintes Programas/Pagamento: 

Terapia e Psicoterapia – valor R$ 2.112,25 (dois mil, cento e doze reais 
e vinte e cinco centavos); Humanização do Parto (Assistência Pré-
Natal) – valor R$ 640,00 (seiscentos e quarenta reais); 

Acompanhamento de Paciente – valor R$ 68.320,00 (sessenta e oito 
mil, trezentos e vinte reais); PAB Fixo – valor R$ 235.521,25 (duzentos 

e trinta e cinco mil, quinhentos e vinte e um reais e vinte e cinco 
centavos); Tuberculose – valor R$ 176,40 (cento e setenta e seis reais e 
quarenta centavos); Assistência Domiciliar – valor R$ 353,40 

(trezentos e cinqüenta e três reais e quarenta centavos); Reabilitação – 
valor R$ 18.861,50 (dezoito mil, oitocentos e sessenta e um reais e 
cinqüenta centavos); Psicodiagnóstico – valor R$ 164,40 (cento e 

sessenta e quatro reais e quarenta centavos); Piso Estratégico – 
Gerenciamento de Risco de Vigilância Sanitária – Serviços – valor R$ 

606,37 (seiscentos e seis reais e trinta e sete centavos); Piso 
Estratégico – Gerenciamento de Risco de Vigilância Sanitária – 
Produtos – valor R$ 1.920,17 (um mil, novecentos e vinte reais e 

dezessete centavos) – Competência: 07 e 08/2007; Recebido do 
Ministério da Educação informando a liberação de recursos 
financeiros destinados à Prefeitura Municipal de Santa Bárbara 

d‟Oeste, no Programa Quota – valor R$ 207.891,07 (duzentos e sete 
mil, oitocentos e noventa e um reais e sete centavos); Recebido da 

Secretaria da Casa Civil agradecendo esta Câmara pelo envio de 
Moções propostas pelos alunos em sessão simulada do Programa 
“Câmara do Presente e Futuro”; Recebido da Secretaria Municipal de 

Fazenda, notificando o recebimento de recursos oriundos da União, no 
período de 11/09/2007 a 20/09/2007; Recebido da Fundação Prefeito 

Faria Lima – CEPAM, encaminhando Parecer Técnico ao Projeto de Lei 
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nº 43/2007, de autoria da Vra. Mercedes Roveri Grande, que “Dispõe 
sobre a obrigatoriedade de borracharias e empresas de recauchutagem 

adotarem medidas para evitar a existência de criadouros para o 
aegypti e aedes  albopictus, e dá outras providências”; Recebido da 

Fundação Prefeito Faria Lima – CEPAM, encaminhando Parecer 
Técnico ao Projeto de Lei nº 47/2007, de autoria do Ver. Ademir José 
da Silva, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade da disponibilidade de 

cadeiras de rodas nos estabelecimentos que menciona e dá outras 
providências”; Recebido do Sr. Archimedes Garrido, solicitando o uso 

da Tribuna Livre para explanar sobre a quebra de record na 
modalidade “Mergulho Livre”, no Município de Niquelândia, realizado 
em setembro de 2007, e, também, explanar sobre porte de cães e 

outros assuntos pertinentes. DOCUMENTOS DESTE PODER 
LEGISLATIVO:  Ofício: Recebido do Ver. Enoc Martins Coutinho 
informando que em 18 de setembro de 2007, formalizou junto ao PDT 

e ao Cartório Eleitoral desta Comarca, sua desfiliação do primeiro 
nominado. Pareceres das Comissões Permanentes: Política Urbana e 

de Meio Ambiente; Finanças, Orçamento e Economia: Projeto de Lei 
nº 42/2007 – Ver. Octávio Rocha - “Institui e dispõe sobre o 
parcelamento de multas de trânsito na cidade de Santa Bárbara 

d‟Oeste, e dá outras providências” – Pareceres contrários. Justiça e 
Redação: Projeto de Lei nº 47/2007 – Ver. Ademir José da Silva - 

“Dispõe sobre a obrigatoriedade da disponibilidade de cadeiras de 
rodas nos estabelecimentos que menciona e dá outras providências” – 
Parecer contrário. Justiça e Redação: Projeto de Lei nº 56/2007 – 

Ver. Ademir José da Silva - “Institui o Conselho Municipal de 
Transporte Coletivo – COMUTRA, de Santa Bárbara d‟Oeste, dando 
outras providências” – Parecer contrário. Justiça e Redação; 

Educação, Cultura, Esporte e Turismo; Direitos Humanos e 
Cidadania: Projeto de Decreto-Legislativo nº 8/2007 – Ver. Ademir 

José da Silva – “Dispõe sobre a criação de Campanha „Semana 
Municipal dos Direitos Humanos‟ no Município de Santa Bárbara 
d‟Oeste e dá outras providências” – Pareceres favoráveis. Projetos de 

Lei: Nº 60 – Ver. Raimundo da Silva Sampaio – “Proíbe a instalação, 
utilização, manutenção, locação, guarda ou depósito de máquinas 
caça-níqueis, de vídeo-bingo, vídeo-pôquer e assemelhadas, em bares, 

restaurantes e similares”; Nº 62 – Ver. Ademir José da Silva – “Dispõe 
sobre a proibição de participação em processo de licitação pública 

municipal, os parentes consangüíneos, até o 2º grau, membros do 
Poder Executivo e do Poder Legislativo do Município de Santa Bárbara 
d‟Oeste e dá outras providências”. Requerimentos à Presidência: 

Recebido do Ver. Enoc Martins Coutinho solicitando o uso da Tribuna 
Livre ao sr. Fabiano Pingüim, para explanar, nesta data, sobre o 

projeto do Partido Jovem do PDT; Recebido do Ver. Juca Bortolucci 
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solicitando o uso da Tribuna Livre ao sr. José Naidelice, na sessão 
camarária do dia 9 de outubro de 2007, para comentar assuntos 

históricos de nosso Município publicados em seu livro; Recebido do 
Ver. Inácio Luiz Souto solicitando parecer técnico ao CEPAM do 

Projeto de Lei nº 57/2007, de autoria do Ver. Nivaldo Antonio Ciufri, 
que “Regulamenta a venda de produtos pelos comércios de 
medicamentos, farmácias e drogarias estabelecidas no âmbito deste 

Município”; Recebido do Ver. Inácio Luiz Souto solicitando parecer 
técnico ao CEPAM do Projeto de Lei nº 59/2007, de autoria do Ver. 

Ademir José da Silva, que “Dispõe sobre a disciplina de 
propriedade, posse e guarda de cães perigosos, 
estabelecendo regras de segurança para sua condução 

responsável no Município de Santa Bárbara d‟Oeste e dá 
outras providências”; Recebido do Ver. Octávio Rocha solicitando a 
retirada do trâmite legislativo do Projeto de Resolução nº 11/2007, de 

sua autoria, que “Dá nova redação ao artigo 56 da Resolução nº 8/92 
e dá outras providências”. Moções: Nº 94/2007 - Ver. Raimundo da 

Silva Sampaio – “Manifesta aplauso ao Sr. Archimedes Garrido, por 
quebrar o recorde estadual de Mergulho Livre, no estado de Goiás”; Nº 
95/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Manifesta apelo ao Prefeito 

Municipal, para que viabilize a construção de um Velório Municipal na 
Zona Leste”; Nº 96/2007 - Ver. “Juca” Bortolucci – “Manifesta 

aplauso ao Circolo Italiano di Santa Bárbara d‟Oeste, pelos 10 anos de 
sua fundação”; Nº 97/2007 - Ver. “Juca” Bortolucci – “Manifesta 
apelo ao Governador do Estado de São Paulo e à Secretária de 

Educação do Estado de São Paulo, para que providencie a compra de 
uniformes que serão usados pela fanfarra da EEPSG Maria 
Guilhermina Lopes Fagundes”. Requerimentos: Nº 911 - Ver. 

Raimundo “Itaberaba” – “Informações referentes à aplicação do Plano 
de Carreira na Prefeitura Municipal”; Nº 912 - Ver. Raimundo 

“Itaberaba” – “Informações referentes ao fornecimento de refeições aos 
servidores públicos municipais da administração direta e indireta”; Nº 
913 - Ver. Raimundo “Itaberaba” – “Providências quanto à falta de 

canaleta, no bairro Jardim Vista Alegre”; Nº 914 - Ver. Raimundo 
“Itaberaba” – “Providências acerca da utilização da TV Cultura de 
Santa Bárbara”. Nº 915/2007 - Ver. Octávio Rocha – “Informações 

acerca de recapeamento na Rua Joaquim Nabuco, na Vila Balan”. Nº 
916/2007 - Ver. “Juca” Bortolucci – “Providências acerca da 

realização de limpeza e inspeção em boca-de-lobo na Rua Milton 
Salomão, altura do nº 181, no Parque do Lago”; Nº 917/2007 - Ver. 
“Juca” Bortolucci –“Providências acerca da realização de limpeza e 

inspeção em boca-de-lobo na Rua Milton Salomão, altura do nº 173, 
no Parque do Lago”; Nº 918/2007  - Ver. “Juca” Bortolucci -  

“Providências acerca da realização de limpeza e inspeção em boca-de-
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lobo na Rua Narciso Brazzarotto, no Parque do Lago”; Nº 919/2007 -  
“Providências acerca da realização de limpeza e canalização de esgoto 

em área pública no Parque do Lago”. Nº 920/2007 - Ver. Enoc 
Martins Coutinho – “Informações a respeito da colocação de postes e a 

instalação de braços de iluminação pública, da rotatória do bairro 
Santa Rita até à Estrada de Cillos”; Nº 921/2007 - Ver. Enoc Martins 
Coutinho – “Informações a respeito de melhorias na 

sinalização“PARE”, que interliga a Av. Pedroso com a Avenida 
Brigadeiro Eduardo Gomes, no bairro 31 de Março”; Nº 922/2007 - 

Ver. Enoc Martins Coutinho – “Informações a respeito da reforma dos 
banheiros públicos do Centro Médico”. Nº 923/2007 - Ver. Ademir 
José da Silva – “Informações sobre gastos com funcionários públicos 

do Município de Santa Bárbara d‟Oeste”; Nº 924/2007 - Ver. Ademir 
José da Silva – “Providências quanto à poluição e mau cheiro nas 
águas dos Córregos Mollon, Ponte Funda, Barrocão, Ribeirão dos 

Toledos e Giovanetti”; Nº 925/2007 - Ver. Ademir José da Silva – 
“Informações sobre aluguéis de banheiros químicos no Município de 

Santa Bárbara d‟Oeste”; Nº 926/2007 - Ver. Ademir José da Silva – 
“Informações quanto à utilização das taxas pagas para a realização 
dos concursos públicos em nosso Município”; Nº 927/2007 - Ver. 

Ademir José da Silva – “Providências acerca de reparo em uma ponte 
que está localizada no final da Rua Dante Martignago, no bairro 

Mollon IV”. Nº 928/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande – 
“Informações acerca de concurso público para Auxiliar de 
Enfermagem em nosso município”; Nº 929/2007 - Vra. Mercedes 

Roveri Grande – “Informações acerca da construção de canaletas de 
concreto na cidade”; Nº 930/2007 - Vra. Mercedes Roveri Grande – 
“Informações acerca da contratação de Técnicos da área de transporte 

coletivo para fazer levantamento correlato”; Nº 931/2007 - Vra. 
Mercedes Roveri Grande – “Informações acerca da instalação dos 

interceptores de esgoto do Córrego Barrocão”; Nº 932/2007 - Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri – “Informações com relação à alteração no 
trânsito, no trecho entre a Rua Amapá e a Rua Mato Grosso, no bairro 

Vila Grego II”; Nº 933/2007 - Ver. Gilmar Vieira da Silva – 
“Providências quanto à situação enfrentada por residência localizada 
na Rua José Maria Alckimin, no bairro 31 de Março”; Nº 934/2007 - 

Ver. Gilmar Vieira da Silva –“Informações referentes à mudança do 
Gabinete do Prefeito para o 8º andar do Paço Municipal”; Nº 

935/2007 - Ver. Gilmar Vieira da Silva – “Providências quanto às 
reivindicações de cidadãos barbarenses expostas em anexo e 
acompanhadas de abaixo-assinado”; Nº 936/2007 - Ver. Gilmar 

Vieira da Silva – “Informações referentes à mobília do Paço Municipal”; 
Nº 937/2007 - Ver. “Ditinho” Ferreira – “Providências quanto à 

possibilidade de implantar uma pista de caminhada na Praça Rui 
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Barbosa, localizada no Jardim Esmeralda”; Nº 938/2007 - Ver. 
“Ditinho” Ferreira – “Informações alusivas à implantação da Indústria 

TOYOTA a ser instalada em nosso município”; Nº 939/2007 - Ver. 
“Ditinho” Ferreira – “Informações referentes à ligação entre a Av. 

Tenente João B. Caetano e Rua Lorena, no bairro Planalto do Sol”; Nº 
940/2007- Ver. Enoc Martins Coutinho – “Informações reiterando e 
retificando o Requerimento nº 816/07”. Indicações: – Nº 748/2007 - 

Ver. Darci Simões Bueno “Limpeza e asfaltamento de viela na Rua 
Bororós, ligação com Rua Tupinambás, no Jardim São Francisco”; Nº 

749/2007- Ver. Ademir José da Silva – “Extração de árvore na Rua do 
Níquel, nº 438, no bairro Mollon”; Nº 750/2007 - Ver. Ademir José da 
Silva –“Extração de árvore na Rua Ceará, nº 417, no bairro Vila 

Grego”; Nº 751/2007 –  Ver. Darci Simões Bueno – “Colocação de 
poste de iluminação na Rua José Alexandre de Barros, no Jardim 
Mariana”; Nº 752/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Recuperação 

da camada asfáltica da Avenida do Comércio, entre a Rua Rayon e 
Rua Ribeirão Preto, no bairro Jardim Pérola; Nº 753/2007 - Ver. 

Nivaldo Antonio Ciufri – “Recuperação da camada asfáltica da Rua do 
Centeio, entre a Rua Rayon e Rua Ribeirão Preto, no bairro Jardim 
Esmeralda; Nº 754/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Recuperação 

da camada asfáltica da Rua Ribeirão Preto, entre a Rua Guaratinguetá 
e Rua Campo Grande, no bairro Cidade Nova; Nº 755/2007 - Ver. 

Nivaldo Antonio Ciufri –“Recuperação da camada asfáltica da Rua 
Taubaté, entre a Rua Rayon e Rua Ribeirão Preto, no bairro Jardim 
Esmeralda; Nº 756/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Recuperação 

da camada asfáltica da Rua Curitiba, entre a Rua Rayon e Rua 
Ribeirão Preto, no bairro Jardim Esmeralda; Nº 757/2007 - Ver. 
Nivaldo Antonio Ciufri –“Recuperação da camada asfáltica da - Rua 

Bauru, entre a Rua Campo Grande e Rua Salvador, no bairro Jardim 
Esmeralda; Nº758/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Recuperação 

da camada asfáltica da Rua Manaus, entre a Rua Salvador e Rua João 
Pessoa, no bairro Planalto do Sol; Nº 759/2007 - Ver. Nivaldo Antonio 
Ciufri – “Recuperação da camada asfáltica da Rua João Pessoa, entre 

a Rua Belém e Rua Manaus, no bairro Planalto do Sol”; Nº760/2007 - 
Ver. Nivaldo Antonio Ciufri –“Colocação de grade de proteção em boca-
de-lobo localizada na Rua General Câmara, defronte ao número 127, 

no centro”; Nº 761/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – “Limpeza de 
terreno na Rua Amapá, no bairro Vila Grego II”; Nº 762/2007 - Ver. 

Nivaldo Antonio Ciufri – “Limpeza de terreno na Rua Roraima,  no 
bairro Vila Grego II”; Nº 763/2007 - Ver. Nivaldo Antonio Ciufri – 
“Colocação de mesas e bancos e a construção de calçada ecológica em 

área localizada entre a Rua Amapá e Rua Mato Grosso, no bairro Vila 
Grego II”; Nº 764/2007 - Ver. Inácio Luiz Souto – “Executar os 

serviços de poda em árvores no bairro Parque Jacira”; Nº 765/2007 - 
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Ver. “Ditinho” Ferreira – “Nivelamento da tampa de inspeção de rede 
de esgoto na Av. do Comércio, cruzamento com a Rua do Rayon no 

bairro Jardim Esmeralda”; Nº 766/2007 - Ver. “Ditinho” Ferreira – 
“Nivelamento da tampa de inspeção de rede de esgoto na Rua do 

Rayon, cruzamento com a Rua Guaratinguetá”. Conforme disposição 
Regimental, o sr. Presidente informou que as indicações seriam 
encaminhadas ao sr. Prefeito Municipal. USO DA TRIBUNA LIVRE I: 

Nesse momento o sr. Presidente comunicou que encontrava-se na 
Casa o sr. Fabiano Pingüim que, conforme requerimento do Ver. Enoc 

Martins Coutinho, usará a Tribuna desta Casa para falar sobre o 
projeto do Partido Jovem do PDT. Convidou o Ver. Enoc Martins 
Coutinho a recepcionar o convidado, conduzindo-o até a Tribuna da 

Casa. Com a palavra o senhor FABIANO PINGUIM – Saudou a todos 
os presentes, agracedeceu a oportunidade e comunicou a presença do 
Presidente do Partido Dr. Mario Heins, salientou que o Partido foi 

fundado em um congresso onde reuniram jovens trabalhadores e 
estudantes da cidade e do campo, na cidade do Rio de Janeiro em 15 

de fevereiro do ano de 1981, mencionou que hoje a Juventude 
Socialista é considerada um dos movimentos mais atuante dentro do 
PDT, estando espalhados por todo o território nacional. Acrescentou 

que a primeira frente de trabalho é a campanha voto aos 16 anos, cujo 
objetivo é incentivar o jovem a tirar o titulo de Eleitor, e assim exercer 

o direito a cidadania, disse ainda que a Juventude Socialista pretende 
criar uma secretaria municipal a fim de promover a conscientização e 
o envolvimento da família e da comunidade no que tange a infância e 

a juventude bem como a implantação de políticas de ações sociais 
voltadas a crianças e adolescentes em situações de risco. Disse que 
será uma secretaria municipal especial de infância e juventude para 

elaborada e executar programas de amparo a crianças e aos 
adolescentes, organizar a política de apoio à integração do adolescente 

no mercado de trabalho, prestar assessoria ao Prefeito nas políticas de 
inclusão de social da criança e do adolescente, coordenando as 
atuações nas demais secretarias municipais e articulando iniciativas 

públicas e privadas de proteção social a infância e juventude. Disse 
também que estão caminhando passo a passo para trazer os jovens a 
sociedade e conscientizá-los sobre o que é política. Com a palavra o 

vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – Saudou a todos os presentes 
relatou ter conhecimento da juventude do PDT, dos trabalhos que 

buscam fazer na região e em todo o território nacional, e que esteve 
presente na abertura e disse que o plenário estava repleto de jovens e 
outoridades, e que espera poderem caminhar juntos com a juventude 

e que é motivo de alegria ver jovens envolvidos em coisas boas e que 
assim não sobram tempo para pensarem em coisas como drogas e 

outros. Parabenizou a toda a diretoria do PDT que estava presente e 
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ressaltou a importância de que os governos tenham planos para a 
juventude. Com a palavra o vereador BENEDITO APARECIDO 

FERREIRA – Saudou a todos os presentes, parabenizou a iniciativa 
do PDT jovem, disse ser muito interessante jovem estudando política 

pública para juventude e acredita que apartir de agora terão duas 
frentes trabalhando com esta questão, pois já está sendo desenvolvido 
junto a pastoral da juventude municipal um trabalho semelhante a 

está frente do PDT, destacou que fica feliz por estarem juntos neste 
mesmo objetivo e se colocou a disposição. Com a palavra o vereador 

JUCA BORTOLUCCI - Saudou a todos os presentes, destacou ter 
estado à frente do JUTRA (Associação da Juventude Trabalhista), 
durante quatro anos e que tem contribuído para essas frentes e que 

tem percorrido a cidade e sabe de vários trabalhos sociais que são 
desenvolvidos em nosso município para cuidar das crianças, citou 
como exemplo “A Escola da Família”. Parabenizou ao Fabiano Pingüim 

e a todos os membros do PDT. Disse ainda como é visto o 
envolvimento do jovem na política municipal.  Com a palavra 

FABIANO PINGUIM – Disse que são poucos jovens que se interessam 
pela política, que estiveram percorrendo escolas e grêmios e o 
interesse é pequeno. Destacou que estão aqui para divulgar a política 

para jovens e tem certeza que irão conseguir. Nesse momento o sr. 
Presidente colocou a Casa a disposição e pediu para que o senhor 

Fabiano  Pingüim fizesse suas  considerações finais. Com a palavra 
FABIANO PINGUIM – Agradeceu a todos os vereadores e ao 
Presidente, destacou que independente de sigra partidária tem certeza  

que todos lutarão pelo mesmo ideal que são os jovens. Nesse momento 
o senhor Presidente comunicou a exoneração do Secretário de Saúde 
Dr. Carlos Alberto Cavalcante, registrou também a presença do 

Secretário de Meio Ambiente senhor Braz dos Santos Adegas Júnior. 
Nesse Momento pela ordem fala o vereador GILMAR VIEIRA DA 

SILVA - Destacou que gostaria de fazer um requerimento verbal a 
Mesa Diretora, para que fizessem uso da Tribuna os senhores Antonio 
Carlos Barboza (Presidente do Sindicato Rural de Santa Bárbara 

d‟Oeste) e José Benedito Graciano (Presidente da Associação dos 
Fornecedores de Cana de Açúcar de Santa Bárbara d‟Oeste), para que  
explanassem a opinião deles sobre o plantio da cana de açúcar. O 

senhor Presidente deferio o pedido do vereador Gilmar e solicitou ao 
vereador Juca Bortolucci que conduzisse o senhor Barboza até a 

Tribuna. Com a palavra o vereador JUCA BORTOLUCCI – Registrou a 
presença do senhor Antonio José Bom de Capivari Presidente e 
representante do Sindicato dos trabalhadores rurais. Salientou a 

importância de ter representantes para defender os trabalhadores 
rurais de Santa Bárbara e região. Com a palavra ANTONIO CARLOS 

BARBOZA – Saudou a todos e agradeceu a oportunidade, salientou 
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que quando mecanizar a colheita da cana-de-açúcar irá ter um 
desemprego de cento e cinqüenta e nove mil trabalhadores. 

Mencionou que a colheita será mecanizada e que está cada vez mais 
próximo este dia e todos terão que se adequar, os trabalhadores rurais 

terão que se especializarem em outras funções, os produtores rurais 
de cana terão de fazer uma sociedade com os vizinhos ou não será 
viável, pois as maquinas para tenham um bom aproveitamento e 

menor custo é necessário que tenham um distanciamento de 
quinhentos metros, pois é uma maquina grande. Sabemos que o 

Projeto do vereador Gilmar é valido, pois tem que se discutir o meio 
ambiente, o carvão prejudica, mais está diminuindo ano após ano, são 
planos para eliminação de queimada. Relatou que os cortadores de 

cana ficaram somente para fazer alguns acertos, limpar para as 
maquinas entrarem, alguns irão operar as maquinas, outros cuidarão 
da parte mecânica e os demais terão que se adequar em outras 

funções. Frisou que a cidade de Santa Bárbara é privilegiada por ter 
uma zona rural. Nesse momento o sr. Presidente convidou o 

Secretário de Meio Ambiente para assumir a Mesa. Com a palavra o 
vereador JUCA BORTOLUCCI – Parabenizou os senhores Barboza e 
Graciano, pois estão sempre preocupados com a agricultura do nosso 

município, disse ainda que o projeto do vereador Gilmar irá prejudicar 
os pequenos produtores. Com a palavra JOSÉ BENDITO GRACIANO – 

Saudou a todos os presentes, salientou que quando viu este projeto 
que proibi a queima de palha de cana-de-açúcar em área de plantio 
ficou assustado, disse que estão lutando contra o clima, os preços, 

pois são fornecedores do produto primário, comentou que neste ano 
estão recebendo quarenta por cento a menos que no ano passado, 
sendo que todos os insumos tudo o que precisam para produzir uma 

tonelada de cana duplicaram de preço e hoje estão recebendo o valor 
de quatro ou cinco anos atraz. Acrescentou que não produzem 

mercadoria para o „mercado‟ mais sim matéria prima para a industria, 
mencionou que a cana-de-açúcar é a cultura que menos usa produtos 
químicos, como agrotóxico e só têm um inconveniente para a cana-de-

açúcar, pois infelizmente quando se faz a despalha da cana, e o vento 
vira, o carvão acaba indo para o lado da cidade e acaba por sujar as 
casas, quintais e carros trazendo transtornos para os munícipes. 

Destacou que a industria precisa desenvolver tecnologia para os 
pequenos produtores rurais, disse ainda que não é do interece dos 

produtores queimar a cana, muito pelo contrario, pois gostariam de 
aproveitar também a palha e o bagaço que renderiam mais de 
cinqüenta por cento, e essa tecnologia está sendo desenvolvida. E 

falou em nome dos produtores que não gostariam de queimar 
nenhuma tonelada de cana e sim aproveitar tudo o que produzem, 

para poder gerar mais empregos e rendas para o município e toda a 
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nação.  Nesse momento o sr. Presidente mencionou a presença do 
senhor Edgar Balan (Presidente do Sindicato Rural de Capivari com 

sub sede em Santa Bárbara) e mais dois companheiros cortadores de 
cana e também representado a usina Furlan o funcionário Gilmar e 

representando a associação dos fornecedores de cana de Piracicaba o 
funcionário Eduardo em seguida passou a palavra ao senhor José 
Benedito Graciano para suas considerações finais. Com a palavra o 

senhor JOSÉ BENEDITO GRACIANO – Agradeceu a todos e gostaria 
que houvesse consenso na votação deste projeto, e colocou-se a 

disposição.Encerrado o Expediente, o senhor Presidente solicitou ao 
1º Secretário que fizesse novamente a leitura dos nomes dos 
vereadores presentes, os quais eram: Ademir José da Silva, Benedito 

Aparecido Ferreira, Darci Simões Bueno, Edison Carlos Bortolucci 
Júnior, Enoc Martins Coutinho, Inácio Luiz Souto, Laerte Antonio da 
Silva, Nivaldo Antonio Ciufri e Octávio Rocha. Constatado o quorum 

inicial, passou-se à 2ª Parte – ORDEM DO DIA: PROJETOS: 
PROJETO DE LEI Nº 38/2007 Ementa: “Dispõe sobre a proibição de 

queima da palha da cana-de-açúcar em áreas de plantio, 
denominadas canaviais, localizadas em Santa Bárbara d‟Oeste, prevê 
a aplicação de multas e dá outras providências”. Autoria: Poder 

Legislativo (Ver. Gilmar Vieira da Silva). Parecer da Comissão 
Permanente: de Justiça e Redação - Contrário.Quorum: Maioria 

Simples Votação: Simbólica Discussão: Única. Colocado em discussão 
falou o vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – Saudou a todos os 
presentes, ressaltou ter uma historia de vida no setor da cana-de-

açúcar, disse saber que os pequenos produtores rurais têm suas 
dificuldades. Falou que o Brasil caminha para ser uma super 
potencia, e que com os incentivo que o Governo vem dando, e com a 

política que vem desenvolvida na questão do etanol a tendência do 
setor é crescer cada vez mais. Disse ainda que os problemas que 

atingem o município não é só a queimada, disse que se os usineiros 
budessem já teriam mecanizado em todos os lugares, mas que quando 
a cana é colhida com maquinas ela só produs quatro vezes, e se for 

com colheita manual chega a produzir sete vezes, e por este motivo 
não é interessante aos usineiros. Acrescentou que a palha da cana 
rende cinqüenta por cento a mais na produção do álcool e outros 

produtos que a cana gera, diz entender o ponto de vista dos 
representantes que estão na Casa e pode ter errado ao apresentar este 

projeto, mas está aberto ao debate disse ainda que existem sim 
problemas no setor. Solicitou ao Presidente da Casa o adiamento deste 
projeto, e acrescentou que uma vez que o pedido de adiamento for 

colocado em votação pelo Regimento fica impedido de ser discutido o 
projeto. Colocado em votação o adiamento do Projeto nº38/2007 foi 

rejeitado com sete votos contrários. Com a palavra o vereador DARCI 
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SIMÕES BUENO – Salientou que o parecer  contrário da Comissão de 
Justiça e Redação foi assinado em 25 de junho e que fazem três 

meses, e que a pedido do vereador Gilmar ficou suspenso, perguntou 
se nesses três meses não houve tempo para discutir o projeto. Com a 

palavra o vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – Ressaltou ser 
lamentável que seu pedido tenha sido rejeitado, pois o debate seria 
melhor para vida e saúde de todos, e que não tem hagido pensando no 

lado pessoal e sim pensando, na política, na sociedade e naquilo que é 
melhor para Santa Bárbara d‟Oeste. Frisou ter um compromisso de 

que se preciso for pedirá a suspensão desse projeto para que um 
debate seja promovido. Com a palavra o vereador ADEMIR JOSÉ DA 
SILVA - Saudou a todos os presentes, mencionou ter tido a intensão 

de apresentar esse projeto. Disse ainda que o sistema de colheita de 
cana mecânico prejudica os trabalhadores que vivem do corte da cana, 
e que o sistema de corte manual favorecem os cortadores, mas por 

outro lado prejudica a população inteira de Santa Bárbara d‟Oeste 
com as fuligens, fumaça e pelo pó da queimada da cana, disse que 

seria ótimo se tivéssemos uma proposta para manter os dois lados, 
mas não temos, e teremos que optar por um ou outro. Ressaltou que 
na semana do Meio Ambiente estiveram nesta Casa, dois professores 

que explanaram os problemas causados pela fumaça, acrescentou que 
os próprios cortadores de cana passam o dia ingerindo fumaça e pó e 

muitos deles não conseguem com seus salários adquirir os 
medicamentos necessários para o tratamento de doenças graves que 
contrairão no trabalho. Disse ainda que vota favorável ao Projeto nº 

38/2007 e contrário, ao parecer contrário da Comissão de Justiça e 
redação. Com a palavra o vereador JUCA BORTOLUCCI – Ressaltou 
que Dona Margarida veio para a cidade de Santa Bárbara d‟Oeste 

construir um engenho onde começou o plantio de cana-de-açúcar e 
assim fundou-se a cidade de Santa Bárbara d‟Oeste. Disse ser 

contrario ao projeto, pois prejudica os pequenos produtores de cana-
de-açúcar e acabaria com mais de mil empregos dos cortadores de 
cana que trabalham em nosso município. Com a palavra o vereador 

GILMAR VIEIRA DA SILVA - Discorreu que tem acompanhado 
trabalhadores do corte de cana que são trazidos de outros estados e 
submetidos a trabalhos escravos, subumanos em alojamentos 

precários alguns têm perdido a vida por estafa, e que esteve 
acompanhando junto ao ministério do trabalho algumas denuncias, 

acrescentou saber que não é generalizada está situação, mas o 
problema existe. Disse ainda que uma vez que é com os trabalhadores 
que estão preocupados precisam acompanhar quantos são do nosso 

municipio. Frisou que é nesta Casa que defendem os direitos do povo 
e é para isso que foram eleitos pelo povo. Com a palavra o vereador 

JUCA BORTOLUCCI – Disse que cada setor tem um responsável, e 
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que as pessoas que se sentem prejudicadas que procurem os órgãos 
competentes, como sindicatos, associações ou ministério do Trabalho. 

Colocado o Parecer Contrário em votação foi, aprovado com três votos 
contrários. Com a palavra o vereador GILMAR VIEIRA DA SILVA – 

Salientou que nem sempre os responsáveis cumprem com suas 
responsabilidades.  PROJETO DE LEI Nº 42/2007 Ementa: “Institui 
e dispõe sobre o parcelamento de multas de trânsito na cidade de 

Santa Bárbara d‟Oeste, e dá outras providências”. Autoria: Poder 
Legislativo (Ver. Octávio Rocha). Pareceres das Comissões 

Permanentes: de Justiça e Redação – Contrário (Rejeitado em 
25/09/2007); de Política Urbana e de Meio Ambiente; de Finanças, 
Orçamento e Economia - Contrários. Quorum: Maioria Simples 

Votação: Simbólica Discussão: Única. Colocado em discussão e 
votação foi, aprovado por todos os vereadores presentes. PROJETO 
DE LEI Nº 47/2007 Ementa: “Dispõe sobre a obrigatoriedade da 

disponibilidade de cadeiras de rodas nos estabelecimentos que 
menciona e dá outras providências”. Autoria: Poder Legislativo (Ver. 

Ademir José da Silva). Parecer da Comissão Permanente: de Justiça e 
Redação - Contrário. Quorum: Maioria Simples Votação: Simbólica 
Discussão: Única. Colocado em discussão falou o vereador ADEMIR 

JOSÉ DA SILVA – Disse que temos que pensar em prevenção, e que 
protocolou esse projeto de lei na tentativa, de termos nos grandes 

comércios as cadeiras de rodas, disse também que embora o parecer 
seja contrário, pois a comissão de Justiça e Redação entendem que 
esse projeto deve ser iniciativa do poder executivo, temos que evoluir e 

pensar em prevenção, pois nossa região está crescendo, fizemos está 
propositura na tentativa de que os grandes comércios tenham 
cadeiras de rodas e se a maioria dos vereadores entenderem que não 

deve ser aprovado que fique como indicação ao Poder Executivo. Com 
a palavra o vereador DARCI SIMÕES BUENO – Mencionou que parece 

que a Comissão de Justiça e Redação apresentam parecer contrário 
sem fundamento nos projetos, disse que esteve vendo o primeiro 
artigo do projeto, a comissão teve que optar pela 

inconstitucionalidade, pois fala que os supermercados, as casas de 
diversões, os estabelecimentos e comercio e demais locais com generes 
de grandes circulação e o que é grande circulação e o próprio parecer, 

fala que em face do esposo concluímos que embora seja louvável a 
preocupação social do vereador é inconstitucional. Com a palavra o 

vereador JUCA BORTOLUCCI – Frisou ter um projeto aprovado por 
esta Casa onde os novos empreendimentos de Santa Bárbara d‟Oeste 
terão que ter suas guias rebaixadas para os deficientes. Com a palavra 

o vereador DARCI SIMÕES BUENO – Disse que o projeto a que se 
refere o vereador Juca Bortolucci é uma iniciativa louvável, pois se faz 

uma emenda para que no código de obras para que os futuros 
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loteamentos já contemplem esse rebaixamento de guias. Com a 
palavra o vereador ADEMIR JOSÉ DA SILVA – Ressaltou que os 

membros da Comissão de Justiça e Redação tivessem um pouco de 
sensibilidade teriam criado uma emenda ao projeto, pois se 

pensassem mais na população todos os projetos poderiam ser 
aprovados em Santa Bárbara d‟Oeste, disse também continuará 
apresentando projetos, pois sua intensão é unicamente trazer 

benefícios para a população.   Com a palavra o vereador GILMAR 
VIEIRA DA SILVA – Disse que terão que invocar “Froid” o pai da 

psicologia para explicar algumas coisas que acontecem nesse plenário. 
Ressaltou que há poucos dias a comissão de justiça e redação ou 
parte dela deu um parecer contrário e inconstitucional ao projeto do 

vereador „Arruia‟ que acabou de ser aprovado por unanimidade, disse 
que talvez “Froid” ou alguém que tenha mais condições do que ele 
possa explicar uma coisa dessas, disse que gostaria de chamar a 

atenção dos trabalhadores e jornalistas da imprensa que prestassem a 
atenção, pois tem um regente no plenário e quando ele diz sentado os 

outros sentam, e quando ele diz em pe e todos se levantam e falou que 
acha engraçado quando se da o parecer de inconstitucional  mas em 
muitas vezes não acha inconstitucional usar o dinheiro pública 

indevidamente, usar bem público para promover o clientelismo não é 
inconstitucional, viajar com o dinheiro do povo “homem público”que 

nem mesmo se houviu falar nos corredores desta Casa onde rola 
conversa dia e noite que alguém tenha ido viajar para fora do Estado 
ou coisa parecida, e que usava um bem público como o carro desta 

Casa para beneficio próprio não é inconstitucional    
 
 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
4) PROJETO DE LEI Nº 56/2007 
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Ementa: “Institui o Conselho Municipal de Transporte Coletivo – 
COMUTRA, de Santa Bárbara d‟Oeste, dando outras providências”. 

 
(Fls. 2 da Ordem do Dia – 36ª Reunião Ordinária – 02/10/2007). 

 
 
Autoria: Poder Legislativo (Ver. Ademir José da Silva). 

Parecer da Comissão Permanente: de Justiça e Redação - Contrário. 
Quorum: Maioria Simples 

Votação: Simbólica 
Discussão: Única 
 

5) PROJETO DE DECRETO-LEGISLATIVO Nº 8/2007 
Ementa: “Dispõe sobre a criação de Campanha „Semana Municipal dos 
Direitos Humanos‟ no Município de Santa Bárbara d‟Oeste e dá outras 

providências”. 
Autoria: Ver. Ademir José da Silva. 

Pareceres das Comissões Permanentes: de Justiça e Redação; de 
Educação, Cultura, Esporte e Turismo; de Direitos Humanos e Cidadania 
- Favoráveis. 

Quorum: Maioria Simples 
Votação: Simbólica 

Discussão: Única 
 
 

 
II - Moções 

Quorum Maioria Simples / Votação Simbólica / Discussão Única 

 
 

1) Nº 87/2007 
Ementa: “Manifesta aplauso à Paróquia São Judas Apóstolo, pela 
comemoração de aniversário pelos 10 anos de fundação”. 

Autoria: Ver. Darci Simões Bueno; 
 
2) Nº 88/2007 

Ementa: “Manifesta aplauso à Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d‟ 
Oeste pela realização da 21ª Festa da Migração”. 

Autoria: Ver. Darci Simões Bueno e outros; 
 
3) Nº 89/2007 

Ementa: “Manifesta aplauso ao Setor Operacional de Sinalização de Solo 
da Secretaria de Segurança, Trânsito e Defesa Civil”. 

Autoria: Ver. Juca Bortolucci; 
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(Fls. 3 da Ordem do Dia – 36ª Reunião Ordinária – 02/10/2007). 
 

 
4) Nº 90/2007 

Ementa: “Manifesta apelo ao Prefeito José Maria de Araújo Júnior para 
que providencie a colocação de placa proibindo jogar lixo e entulho em 
áreas públicas”. 

Autoria: Ver. Juca Bortolucci; 
 
5) Nº 91/2007 

Ementa: “Manifesta apelo ao Banco Bradesco para providenciar uma 
Agência Bancária, no bairro Jd. Europa”. 

Autoria: Ver. Enoc Martins Coutinho; 
 
6) Nº 92/2007 

Ementa: “Manifesta apelo à Agência do Correio para providenciar uma 
caixa de correio defronte à Farmácia Drogaria Carvalho, no Jd. Europa”. 

Autoria: Ver. Enoc Martins Coutinho; 
 
7) Nº 93/2007 

Ementa: “Manifesta apelo ao Senado Federal para aprovação do Projeto 
de Lei nº 6302”. 
Autoria: Ver. Raimundo “Itaberaba”. 

 
  

 
 
 

 
 
 

Encerrada a Ordem do Dia, o sr. Presidente passou à PALAVRA LIVRE – 
Pela ordem de inscrição fez uso da palavra os vereadores:  
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Encerrando, o senhor Presidente, proclamou: “Nada mais havendo a 
tratar, declaro encerrada a presente Reunião, agradecendo a proteção de 

Deus e convidando a todos a uma saudação ao Pavilhão Nacional”. E 
ainda acrescentou: “Deus é Pai e Juíz de tudo”. Eu 
______________________________ (Ângela Maria Rocha de Morais Cruz), 

Assessora Auxiliar Legislativa, redigi esta Ata para os devidos fins de 
registro; Eu, ______________________________ (Daisy Mac-Knight Petrini), 

Coordenadora da Secretaria, a subscrevo. Após lida, será assinada pela 
Edilidade. Santa Bárbara d‟Oeste, Estado de São Paulo, dois de outubro 
de dois mil e sete.  
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